

L'équipe des correspondants locaux se renforce

Le *Courrier de l'Ouest* enregistre l'arrivée de deux nouveaux correspondants locaux, à Chemillé.

Pour reprendre une expression chère à Aimé Jacquet, le *Courrier de l'Ouest* muscle son jeu à Chemillé-Melay ! Deux renforts rejoignent les trois correspondants locaux déjà en place.

Victorien Delaunay (à droite sur la photo) et Jean-Pierre Onillon (au centre) viennent compléter l'équipe de correspondants locaux, constituée de Victor Bouyer (à gauche), Isabelle Bouyer et Antoine Abjean (absents sur la photo).

Antoine Abjean continuera de se consacrer à Melay. Victor et Isabelle Bouyer s'occuperont des affaires municipales et intercommunales, ainsi que de l'enseignement, de la culture et du patrimoine.

Chez les nouveaux, Jean-Pierre Onillon s'intéressera aux associations, en particulier dans les champs social et solidaire, ainsi qu'à la paroisse. Victorien Delaunay, lui, s'attachera en priorité au mouvement sportif.

Ce découpage n'est cependant pas gravé dans le marbre : la polyvalence fait partie de l'ADN des correspondants du *Courrier de l'Ouest*.

Une équipe pluridisciplinaire

Ces nouveaux visages ne seront pas inconnus pour nombre d'entre vous. Jean-Pierre Onillon, jeune retraité de 64 ans, est choriste au chœur de l'Hyrôme depuis trois ans. « Entré chez



Chemillé-Melay, le 16 février. Victor Bouyer, correspondant local du *Courrier de l'Ouest* à Chemillé, depuis 2002, est rejoint par Jean-Pierre Onillon et Victorien Delaunay. (Absents sur la photo : Antoine Abjean et Isabelle Bouyer.)

Eram à 14/15 ans, avec son certificat d'études », il y a effectué toute sa carrière professionnelle, évoluant successivement « sur les sites de Jallais, Valanjou et Saint-Pierre-Montlimart ». Il travaille actuellement bénévolement à la préparation de l'année africaine, au Centre social de Chemillé, entre autres choses.

Victorien Delaunay est le petit jeune de la bande. Ce féru de sport, qui poursuit actuellement des études en Terminale économique et sociale, au lycée Sainte-Agnès, à Angers, est âgé de 20 ans. Il se destine au métier de journaliste. Natif de Chemillé, il était « licencié au club de natation et activités aquatiques du Chemillois, jusqu'en

juin dernier ». Aujourd'hui bénévole du Choletois basket, il chronique « les matches à domicile des équipes Une et Espoir du CB sur le site internet du club ».

Chacun d'entre eux se fera fort de couvrir l'actualité chemilloise. N'hésitez donc pas à les contacter.

**Antoine Abjean : 06 88 98 76 84 ;
antoine.abjean@neuf.fr**

**Isabelle et Victor Bouyer :
06 88 95 35 40 ;**

victor.bouyer@orange.fr

Jean-Pierre Onillon :

06 26 30 23 88 ;

jeanpierreonillon@gmail.com

Victorien Delaunay : 06 77 65 15 60 ;

victoriendelaunay@yahoo.fr